

PUBLIK

Gubernur Al Haris Harap PPDB Objektif Berdasarkan Kemampuan

Soni Yoner - KERINCI.PUBLIK.CO.ID

Jun 6, 2023 - 12:29



JAMBI - Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S.Sos, MH mengharapkan kepada Kepala Sekolah SMA/SMK, dalam Penerimaan PPDB, betul-betul objektif, sesuai dengan kemampuan siswa-siswi, agar setiap tahunnya SDM di Provinsi Jambi bisa terus diperbaiki dan bisa bersaing dengan pelajar di luar Provinsi Jambi seperti di Jawa.

Hal tersebut disampaikan Gubernur saat memimpin Apel Siaga Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) SMAN/SMKN dan SLB Tahun Ajaran 2023/2024, bertempat di lapangan depan SMAN 5 Kota Jambi, Selasa (06/06/2023) yang diikuti oleh para kepala sekolah SMAN/SMKN se-Provinsi Jambi.

“Untuk saat ini masih minim putra-putri kita kuliah di daerah luar provinsi, karena

SDM masih rendah, untuk itu harus dibenahi dari sekarang," kata Gubernur Al Haris.

Dalam sambutannya Gubernur Al Haris menyampaikan, atas nama Pemerintah Provinsi Jambi dirinya menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada kepala sekolah yang bersama-sama sepakat dengan Pemprov dalam pelaksanaan penerimaan PPDB SMA/SMK dalam Provinsi Jambi, akan objektif sesuai dengan kemampuan pelajar, agar SDM di Provinsi Jambi bisa meningkat.

"Saat ini kita mulai babak baru penerimaan PPDB tahun 2023/2024, setiap tahun kita berusaha memperbaiki kualitas dan sistem penerimaan siswa. Disini kita tidak saja memperbaiki kualitas saja, tetapi kesadaran masyarakat kita untuk masuk sekolah secara benar, teratur, secara konsekwen, yang akan kita tegakkan," ujar Gubernur Al Haris.

"Pemerintah Provinsi Jambi dalam PPDB akan menegakkan aturan yang sesuai dengan sistem penerimaan, ini juga sebagai edukasi bagi masyarakat agar berperan aktif dan berpartisipasi aktif mendukung kebijakan pemerintah untuk PPDB yang bersih, tidak ada lagi embel-embel uangnya, dengan tidak adalagi pihak-pihak lain yang berusaha memasukkan orang pakai uang kesekolah tersebut. Tujuan kita adalah agar peningkatan SDM Provinsi Jambi yang handal dan berkualitas siap bersaing dengan dunia luar," sambung Gubernur Al Haris.

Dikatakan Gubernur Al Haris, Pemprov Jambi akan terus membenahi mutu pendidikan dan sistem penerimaan siswa-siswi agar setiap tahunnya berkualitas, agar SDM yang dihasilkan bisa bersaing dengan baik pada penerimaan peserta didik baru tahun ajaran 2023/2024.

"Terima kasih atas kesediaan Para Kepala Sekolah semua menjalankan komitmen dengan sebaik-baiknya untuk mewujudkan pelaksanaan PPDB yang berintegritas," kata Gubernur Al Haris.

"Saya berharap pelaksanaan kegiatan PPDB setiap tahunnya menjadi pembelajaran dan renungan bagi kita bersama, untuk berbenah menjadi lebih baik, demi pelaksanaan penerimaan peserta didik yang berkualitas, senantiasa lebih baik, tertib dan lancar sebagai sebuah langkah untuk mewujudkan layanan pendidikan di Provinsi Jambi yang unggul dan berkualitas," lanjut Gubernur Al Haris.

Seusai apel, dihadapan para awak media, Gubernur Jambi Al Haris kembali mengatakan bahwa tujuan apel ini agar menunjukkan Pemprov Jambi menginginkan setiap tahun mutu PPDB mesti berkualitas.

"Semakin ada perubahan yang mendasar dari semangat kita, dari mulai kami Pemprov, para Kepala Sekolah dan semua jajaran guru dan masyarakat tentunya," ucap Gubernur Haris.

Gubernur Al Haris juga menyampaikan bahwa pihaknya harus bisa merubah pola pikir masyarakat. "Yang tadinya hobi menitipkan anak pada orang untuk diurus masuk sekolah, ada yang bayar lewat pintu dibelakang itu yang harus kita hilangkan semua," sebut Gubernur Al Haris.

"Bahwa kita ingin memulai sesuatu dengan baik. Kita berharap dengan cara ini muncul anak-anak Jambi yang masuk sekolah dengan jujur dan berintegritas,"

lanjut Gubernur Al Haris.

Gubernur Al Haris juga menyatakan dirinya yakin dengan penerimaan yang berintegritas hasilnya akan baik.

"Kalau sudah begini pola penerimaannya ini hasilnya bagus. Sehingga anak-anak yang lulus dari sekolah ini akan tersaring dengan alami dengan kemampuan dan aturan yang sudah ada," sebut Gubernur Al Haris.

Gubernur Al Haris juga menjelaskan daya tampung PPDB tahun ini ada sebanyak 51.176 se- Provinsi Jambi. Dimana yang terbanyak berada di Kota Jambi yaitu 13.000-an.

Diakui Gubernur Al Haris bahwa daya tampung sekolah negeri ini belum bisa mengcover semuanya. Namun solusinya masih ada sekolah swasta dan ada anak Jambi yang memilih sekolah diluar daerah.

Selain itu, Gubernur Al Haris juga menyampaikan bahwa tujuan pendidikan lebih dari sekadar menyelesaikan kurikulum tepat waktu dengan prestasi siswa-siswi yang bisa diukur dengan angka. Alasan adanya pendidikan lebih dari itu. "Kita bersama bagaimana menghasilkan manusia yang memiliki kemampuan mengenali dan menguasai dirinya sekaligus mampu mengabadikan dan menerapkan keilmuannya untuk tujuan kebaikan Bersama," Kata Gubernur Al Haris.

"Mari berkolaborasi dan bersinergi menyiapkan anak-anak generasi muda agar mampu menjawab semua tantangan, meraih kesempatan yang ada, menjadi generasi penerus yang siap mengambil peran untuk membawa diri dan bangsanya ke peradaban yang jauh lebih baik," pungkas Gubernur Al Haris. (**Sony**)